

Escrito por Rafael Paez

Lunes 03 de Junio de 2019 10:11 - Última actualización Lunes 03 de Junio de 2019 12:14

Con el lema “Por una salud integral para todos”, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), junto a otras instituciones, organizó el 1er. Simposio de Medicina General en Atención Primaria, el cual se desarrolló del 31 de mayo al 2 de junio.



Autoridades universitarias, presidentes de otras instituciones y representantes de la comunidad participaron en el evento, que

El acto inaugural de la actividad fue encabezado por el maestro Alejandro Ozuna, vicerrector docente, en representación de la rectora Emma Polanco Melo; el doctor Robert Benjamín Hernández, vicedecano de la FCS, en representación de la decana, Rosel Fernández, y en el suyo propio; Jorge Asjana, director general de Cooperación y Relaciones Nacionales e Internacionales de la UASD; Wilson Roa, presidente del Colegio Médico Dominicano, y Douglas Méndez Leger, presidente de la Asociación Médica Dominicana en New York.

El doctor Benjamín Hernández dio la bienvenida a los participantes en el simposio, destacando la importancia del mismo, por el abordaje del tema de la atención primaria en salud, y exhortó a los presentes a aprovechar al máximo las conferencias y participación de los expositores nacionales y extranjeros.

De igual forma, los doctores Méndez Leger y Roa ponderaron la importancia del encuentro, que se desarrolló en el paraninfo Ricardo Michel, de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales.



El doctor Robert Benjamín Hernández dio la bienvenida a la actividad.

Entre los temas más relevantes abordados en el simposio figuran: la Salud Mental en Atención

FCS organiza, junto a otras instituciones, 1er. Simposio de Medicina General en Atención Primaria

Escrito por Rafael Paez

Lunes 03 de Junio de 2019 10:11 - Última actualización Lunes 03 de Junio de 2019 12:14

Primaria; perfil del médico de familia, apnea del sueño: aspectos psiquiátricos en atención primaria, detección temprana de la enfermedad de Alzheimer y otras demencias en un entorno de atención primaria, y prevención en centros de atención primaria.

El simposio fue auspiciado, además, por el Ministerio de Salud Pública, la Asociación Médica Dominicana en New York, la Dirección General de Cooperación y Relaciones Nacionales e Internacionales de la UASD, el Colegio Médico Dominicano, y la Sociedad Dominicana de Medicina Familiar y Comunitaria.

También presidieron el evento el doctor Julio Ravelo Astacio, pasado rector de la Universidad de América; Bienvenido Fajardo, representante de la Fundación UASD-New York; Rafael Lantigua, en representación de los conferencistas internacionales, y Francisca Moronta, presidenta de la Sociedad Dominicana de Medicina Familiar y Comunitaria.

Con ese simposio, la UASD continúa aportando al desarrollo del país, abordando temas de gran trascendencia, cumpliendo así con su objetivo de vincular la academia con el Estado y la sociedad.



Participantes en la actividad científico-académica.

FCS organiza, junto a otras instituciones, 1er. Simposio de Medicina General en Atención Primaria

Escrito por Rafael Paez

Lunes 03 de Junio de 2019 10:11 - Última actualización Lunes 03 de Junio de 2019 12:14



El doctor Julio Ravelo Astacio, quien dictó la primera conferencia en el simposio.